

“Natürlich aus MV” bei der Darguner Brauerei GmbH!

Die Darguner Brauerei ist Träger des Regionalzeichens "Natürlich aus MV" - jetzt zielt das Zeichen die Kronkorken der Darguner Biere.

Am 28.09.2023 hat die Darguner Brauerei den Chef der Staatskanzlei, Patrick Dahlemann, den Chef der DEHOGA Mecklenburg-Vorpommern e.V. Lars Schwarz sowie das Landesmarketing und den AMV eingeladen. Wir konnten bei der Live-Abfüllung der Biere zuschauen, die anschließend mit dem neuen Deckel verschlossen wurden.

Matthias Tietten begrüßte alle Gäste im Hause der Darguner und stellte die Idee vor, das Regionalzeichen auf den Kronkorken zu platzieren. Nach einer Sicherheitseinweisung startete auch schon die Führung durch die Brauerei. So konnten wir einen Einblick in die Produktion der Brauerei erlangen. Zum Ende der Führung konnten wir zuschauen, wie die Flaschen mit den neuen "Natürlich aus MV"-Kronkorken verschlossen wurden.

Wir danken der Darguner Brauerei für ihre Gastfreundschaft!

